

TRAVAUX

Skatepark



Un skatepark va prochainement voir le jour sur l'emplacement de l'ancien Mille Club, au complexe sportif, près du terrain de tennis.

Ce projet a été conçu par le cabinet The Edge (Saint-Jacques-de-la-Lande), sur la base du cahier des charges élaboré conjointement par la commission Sport et le Conseil municipal des jeunes.

D'une surface de 825 m², l'équipement sera entièrement réalisé en béton et offrira un espace adapté à l'ensemble des sports de glisse urbains : roller, skateboard, BMX et trottinette. Il a été pensé pour être polyvalent et se composera de deux zones distinctes :

- Un flowpark : destiné aux enchaînements fluides de figures, avec différents modules,



plans inclinés, lanceur, tables et rampes.

- Une zone street : inspirée du mobilier urbain, comprenant notamment un rainbow, un rail plat, un slappy, une flat bar et plusieurs curbs.

La variété des modules permettra la pratique aussi bien aux débutants qu'aux riders expérimentés.

Des bancs ainsi qu'une terrasse en bois seront aménagés en bordure du skate-park afin d'offrir des espaces de repos et de convivialité, tout en permettant au public d'observer les figures. Les travaux débuteront en début d'année pour une mise en service prévue au printemps.

